

Anregung des Stadtrates Eric Eigendorf zur Änderung des „Tempo 60 aufgehoben Schildes“ auf der Magistrale
Vorlage: VI/2019/05065

Auf der Hochstraße in Richtung Neustadt gilt, anders als die normale Regelung für geschlossene Ortschaften, Tempo 60. Auf der Hochstraße vor der Abfahrt in Richtung Rennbahnkreuz wird mit einem „Tempo 60 aufgehoben“-Schild darauf hingewiesen, dass ab dieser Stelle wieder Tempo 50 gilt. Zwar ist das Schild an dieser Stelle korrekt angebracht, jedoch stehen ähnliche Schilder meist eher im Kontext der Aufhebung einer Tempobegrenzung. Um Missverständnissen vorzubeugen regt die **SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)** daher an, das betreffende Aufhebungsschild durch ein Tempo 50 Schild zu ersetzen.